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pesar de todas as críticas que 

Afizemos à empresa pela proposta 
anterior e o mal estar causado nos 

trabalhadores, a Vale se fez de surda e 
marcou nova reunião para anunciar outra 
proposta sem mudar nenhuma vírgula.

O presidente do Sindicato, Washington 
Nascimento, mostrou indignação com a 
proposta da empresa, que não se preocupou 
em dar uma resposta a pontos como o prêmio 
assiduidade, cartão lanche, diária operacional 
e reembolso educacional, que ficaram 
pendentes de uma resposta a pleitos do 
Sindicato. O presidente do sindicato afirmou 
ainda esperar que a Vale melhore o reajuste 
dos reembolsos de saúde.

O STEFEM cobrou também respostas sobre 
o processo de periculosidade dos maquinistas 

de Marabá, através de resolução  de conflito.  
Solicitou também que a direção do PASA 
possa comparecer em assembleias do 
Sindicato para falar do 360 e dos demais 
procedimentos para tratamento de saúde. 

Sobre os pontos de periculosidade, através 
de resolução de conflito e carreira “C”, a Vale 
respondeu com a criação de comissões para 
discuti-los. 

A primeira reunião, para discutir a 
periculosidade dos maquinistas de Marabá, 
será no dia 11 de abril.  Sobre “Carreira C”, a 
comissão deve se reunir no dia 10.

 A proposta da Vale apresentada hoje 
para o Acordo Coletivo de Trabalho 
Específico é simplesmente um repeteco da 
anterior e novamente dissemos um sonoro 
NÃO para ela.


